

Aujourd'hui est un grand jour pour les animaux de la forêt.
C'est le jour où le nom du nouveau roi est dévoilé.
Chaque année, la fête a lieu sous le vieux chêne.



Dès l'aube, les animaux participent avec entrain
à la préparation de la galette.
Les petits oiseaux apportent grain à grain le blé pour la farine.
Les écureuils rassemblent les amandes de l'année passée.
Les renards rapportent les œufs, dérobés dans la nuit
pour la bonne cause.
Un peu d'eau de source, du miel, et le tour est joué !



La tradition veut que l'ancien roi cache
la fève dans la galette.



En ce beau dimanche, le ciel est clair.
Un doux soleil traverse les branches des grands arbres.
Une odeur alléchante envahit la forêt.
Quelle merveilleuse matinée !

La galette est prête !
Elle est immense et très appétissante.
Les invités trépignent d'impatience.



Le hibou veille à ce que toutes les parts soient égales.

Tout en gardant un œil sur son voisin,
à sa vitesse, déguste la galette.
Qui sera le roi, cette fois ?

Avec ses grandes dents, le mulot grignote rapidement
sa part, tandis que monsieur Hérisson et ses petits
prennent tout leur temps.

